

*Falleció el expresidente de
Argelia Abdelaziz Buteflika*



Foto: Archivo.

Argel, 17 sep (RHC) El expresidente de Argelia Abdelaziz Buteflika ha fallecido a los 84 años, anunció este viernes la Presidencia argelina. De acuerdo con un reporte de Europa Press, el exmandatario padecía las consecuencias de un derrame cerebral que sufrió en el año 2013.

Buteflika fue un gran defensor de la Revolución cubana. Sostuvo no pocos encuentros con el Comandante en Jefe Fidel Castro y el General de Ejército Raúl Castro, con quienes intercambió sobre importantes temas de la realidad política y económica internacional pero, en especial, sobre proyectos conjuntos de cooperación entre las dos naciones.

Argelia fue el escenario donde nació la colaboración médica internacionalista cubana.

El Comandante en Jefe Fidel Castro siempre agradeció a Bouteflika la permanente solidaridad del Gobierno y el pueblo argelinos con la Revolución Cubana.

Fiel a esa lealtad, en 2018, Bouteflika envió al Presidente cubano Miguel Díaz-Canel un mensaje de aliento en el que lo llamaba a «preservar y fortalecer los logros y los progresos socioeconómicos alcanzados (...), bajo la dirección visionaria de sus valerosos líderes, desde el triunfo de su Gloriosa Revolución».

Consta en su biografía oficial que Abdelaziz Buteflika nació el 2 de marzo de 1937. Formó parte del Ejército de Liberación Nacional de Argelia (NLA).

En 1962, es elegido miembro de la Asamblea Constituyente y posteriormente es designado Ministro de Juventud, Deportes y Turismo del primer gobierno de la Argelia independiente.

En el año 1963 fue designado Ministro de Relaciones Exteriores. En 1964 fue elegido por el Congreso del Frente de Liberación Nacional como miembro del Comité Central y del Buró Político.

En 1974 es elegido Presidente del 29º período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas. Durante el período que ejerció su presidencia, la ONU excluyó al régimen del Apartheid de su membresía y fue recibido por primera vez en el organismo internacional el líder de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat.

Asumió la Presidencia de su país durante cuatro mandatos.

También recibió numerosas condecoraciones nacionales e internacionales, entre ellas la Orden José Martí. (**Fuente:** [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/270656-fallecio-el-expresidente-de-argelia-abdelaziz-buteflika>



Radio Habana Cuba